

INFRUCTUOSAS

Las actividades aéreas de hoy en la búsqueda del

T. I. 3

La única esperanza está en las diversas expediciones que se han internado en las montañas

INTENSAMENTE Y DURANTE VARIAS HORAS LOS AVIONES NACIONALES Y NORTEAMERICANOS VOLARON EN LA FAJA DE CIENTO KILOMETROS DONDE SE CREE QUE CAYO EL "T. I. 3"

EN BUENOS AIRES SE ORGANIZO HOY UNA EXPEDICION PARA BUSCAR EN LA REGION DE POTRERO GRANDE — — — CONTINUAN EN LA BUSQUEDA LAS EXPEDICIONES QUE ACTUAN EN LAS MONTAÑAS DE SAN RAMON —

Las expediciones por tierra están entrando a todos los lugares donde se indica que puede estar el T. I. 3

SALE UN AVION PARA LA UVITA PARA INVESTIGAR LAS SEÑAS QUE HACEN UNOS VECINOS

Desde muy temprano de hoy se reanudaron las actividades de la aviación en la búsqueda del T. I. 3. De acuerdo con las exploraciones del día anterior, y con el informe que suministrara el aviador Poe sobre la posibilidad de que el avión perdido cayera en el lugar indicado por los señores Solano y Sancho, todos los aviadores estudiaron anoche esas posibilidades, llegándose a la conclusión, tal como lo informa LA TRIBUNA en su edición de hoy, de que la búsqueda aérea debe concretarse a una faja de cien kilómetros de selva. Mientras los aviadores norteamericanos y nacionales prosiguen en sus actividades, las cuatro expediciones que salieron de Puerto Cortés continúan la búsqueda a pie, internándose en la montaña. Se ha determinado esa sección de cien kilómetros de selva en vista de que en los vuelos de ayer, el aviador Poe pudo ver en dicha zona un claro donde se supone que cayera el T. I. 3. El intrépido aviador realizó sobre ese lugar arriesgados vuelos, pero sin descubrir absolutamente nada. Desde tempranas horas de la mañana los aviones se han dirigido a dicho lugar para hacer continuos vuelos a fin de ver si es posible localizar al T. I. 3.

A LAS SIETE DE LA MAÑANA DE HOY

A las siete de la mañana de hoy, han transcurrido 93 horas desde que el T. I. 3 salió de Puerto Cortés y no pudo llegar a esta capital, que era el término de su viaje. A esa hora no se ha logrado dar con ningún rastro que indique el paradero del misterioso avión. Grandes han sido los esfuerzos, tanto de los aviadores norteamericanos como de los nacionales. La búsqueda aérea de hoy puede decirse que es definitiva. Si los aviadores no descubren indicio alguno en la sección determinada para las exploraciones, la búsqueda corresponderá única y exclusivamente a las expediciones, que si pueden, aunque con muchas dificultades, internarse en las montañas. La acción de la aviación estriba en localizar el punto donde cayera el T. I. 3 para así facilitar la labor de los expedicionarios. La incógnita se mantiene a las siete de la mañana, pero la esperanza de dar con el avión perdido no ha desaparecido, y de allí que se hayan intensificado las actividades que se han venido desarrollando.

INFORMACION DE "NOVEDADES" SOBRE EL RESULTADO DE TODAS LAS ACTIVIDADES DE HOY HASTA LAS 12 Y MEDIA DEL DIA

INTENSA LABOR DEL GERENTE DE LA UNITED

En esta situación las cosas, serán exploradores pedestres, los que, en cualquier momento, a la hora menos pensada, den con el avión perdido y sus ocupantes. Es la esperanza que queda. Esta labor es titánica. Sin embargo, en ella están grupos de hombres dispuestos y bragados que recorren pacientemente, valerosamente, por valles, sierras y montañas, el corazón, dijéramos de las intrincadas e inaccesibles selvas de ciertas regiones del litoral del Pacífico y en la búsqueda del aeroplano y viajeros desaparecidos. Y sea esta la oportunidad para informar sobre cierto aspecto del asunto, del que hasta ahora no se ha hecho la debida publicidad; por deber de humanidad, resalta en aquellas actividades la ingerencia del gerente de la United Fruit, Mr. Chittenedn, facilitando la organización de toda clase de expediciones, en lo que él ha participado personalmente y con una diligencia digna de encomio. Desde el propio día de la tragedia ese estimable caballero ha dedicado toda su atención a estos asuntos y sin medida ni reparos ha puesto a las órdenes de las autoridades y deudos de los caballeros desaparecidos, toda posibilidad para el éxito de las expediciones.

EXPEDICIONES CON INDIGENAS W

Existiendo casi la persuasión de que la catástrofe hubo de producirse en las inaccesibles montañas de Savogre, absolutamente desconocidas para el hombre blanco, se tiene la intención de organizar expediciones con indígenas para que las recorran en la búsqueda del avión y pasajeros perdidos, y la idea resulta oportuna y acertada; adentro, muy adentro de la propia región general se existen algunas tribus indígenas que seguramente conocen secretos corredores por esas intrincadas selvas y acaso puedan ser esos indios los que descubran "la madre del cordero".

—(PASA a la Página CUATRO)

FRANCIA Y GRAN BRETAÑA SE PREPARAN PARA CUALQUIER ACCION DE ITALIA Y ALEMANIA EN ESPAÑA

Alemania ANTICIPA que bajo ningún motivo tomará la Iniciativa de un Conflicto europeo



Nº 399—Director: Rafael Soley—Año II.
San José, Jueves 24 de junio de 1937.

LA ASISTENCIA MEDICA COMO FUNCION DEL ESTADO

Mis queridos camaradas. Vengo de Washington con instrucciones del presidente Roosevelt, al objeto de suplicaros una cooperación con el gobierno federal y con cuya unión encontramos un nuevo camino que nos conduzca a la socialización de la medicina.

Con estas palabras se dirigió el senador Hamilton Lewis de Illinois a los miembros de la "American Medical Association", reunidos en Atlantic City el día 10 del corriente. La asamblea que representa 150,000 galenos se reúne una vez todos los años al objeto de discutir los acontecimientos más importantes ocurridos dentro del campo de la medicina.

NOTICIARIO RELAMPAGO

Ahora resulta que Italia y Alemania están dispuestas a intervenir en la guerra de España.

Esto si que es una novedad. Y por su parte Francia e Inglaterra con Rusia, dicen que son neutrales. Otra novedad.

Los diputados van a ser consultados acerca de las contrataciones con la United Fruit Co.

Esto quiere decir que cuando los diputados están en la Cámara no opinan sino que hacen discursos.

Y francamente, digámoslo con sinceridad, hay lógica en el procedimiento. Un diputado en la calle es una cosa, y en la curul otra completamente distinta.

Otra conferencia cafetalera en La Habana.

Conferencias y más conferencias. Y estas son de café puro, sin mezclas de maíz ni de frijoles... pero cuestan caro.

BREVES - Y MUY - BREVES

ENVENENADA

Elena. Que tontos se ven los hombres cuando se declaran o proponen matrimonio. Lo que es mi marido se portó como un perro loco imbécil.

JULIA. Pues eso fue lo que pensó todo el mundo.

CONYUGAL

—Pero ¿para qué quiere usted cuatro pares de pantalones con este traje?

—Es que mi mujer tiene un perro y un gatito regalones.

EN EL CIRCO

Dicen que el traga-sables está enfermo y ha tenido que ponerse a dieta.

Si, hace una semana que no traga más que hojas de afeitar.

Roosevelt anuncia una reforma radical a la Convención Anual de la Asociación Médica Americana. — Los médicos, que antes resistían a la intervención gubernativa, están ahora dispuestos a colaborar aun en planes de socialización parcial —

(Por el DR. JULIO CANTALA)

El asunto primordial de este año, ha sido el discurso del senador Lewis que como presidente del comité de legislación social en el senado, llevó la voz del gobierno ante los miles de médicos reunidos en Atlantic City. — La "socialización de la medicina" fué una expresión proscrita hasta hace poco, dentro del seno de la "American Medical Association", pero en los dos últimos años, las tendencias de los galenos americanos han tomado po-

siciones en favor de un nuevo rumbo dentro de la profesión.

"Hemos llegado a un punto, dijo el senador Lewis, en el cual los cambios que socialmente realiza el gobierno sin duda que han llamado vuestra atención; estamos pues en el momento de realizar algo que beneficie vuestra sagrada carrera. La cuestión radica en que vosotros contestéis a la siguiente pregunta: ¿Cuáles son las reformas que se deben de hacer?... Tenéis que encontrar vosotros un método que resguarde la salud del ciudadano y el gobierno federal está dispuesto a cooperar con vosotros o más bien suplicaros vuestros consejos. ¿Debe de existir el "Médico Federal" pagado por el gobierno y el cual estará contratado por vosotros mismos? Al go-

bierno no le interesa el paciente. Esto es un concepto que a vosotros solo os incumbe, pero al Gobierno en cambio, le atañe los cuidados afectados por una enfermedad, de la misma forma que le interesa la protección del niño y las leyes de accidentes del trabajo".

"Personalmente, continuó el Senador Lewis, creo que los médicos sois los que debéis de tener en vuestras manos todo lo que se refiere a los enfermos. Sois vosotros los encargados de controlar un sistema social que vigile al paciente, a los hospitales, a las clínicas y vosotros debéis ser la guardia definitiva de los desafortunados. Al Gobierno de Washington solo le interesa el cuidado como miembro de la Nación, al objeto de hacer de él un

EDITORIAL

FANTASIA POPULAR

Con el sensible desaparecimiento de los pasajeros del avión T.I.3, que preocupa grandemente al país, algunas imaginaciones feraces, sin ánimos aviesos desde luego, pero con tino no muy claro, suelen dar crédito a noticias extravagantes, a veces macabras que en el murmullo incesante de las noticias en general toman cuerpo y se van convirtiendo en realidades aparentes, o mejor dicho en noticias que adquieren cierto crédito. El fenómeno no es extraño cuando acontecimientos como estos perturban el sentido de lo real y de lo imaginativo, de lo posible y de lo imposible, de lo cuerdo y lógico y de lo descabellado y fantástico.

El señor Presidente de la República hace a este respecto importantes declaraciones y analiza el cómo y el por qué se producen estas falsas alarmas. Y no es lo malo el hecho de que se produzcan esas noticias que cada quien creerá o no creerá, sino que lleguen a oídos de los familiares de los desaparecidos que son en estos momentos las antenas que perciben sin distinguirlas con esperanzas y anhelos al mismo tiempo que con amargos pesimismo, todos los rumores, porque todos ellos son el alimento de su espíritu. No viven de otra cosa que de los detalles, malos y buenos, tristes y sombríos, o acaso optimistas y alentadores.

Pero caben todas estas fantasías suposiciones en lo que se refiere a posibles parajes donde puedan encontrarse. Con ello no se hace un daño sino que se ayuda a orientar la búsqueda de los apreciables desaparecidos. Mas cuando la noticia da una sensación de certidumbre angustiosa y macabra es preferible no echarla al viento, a menos que no sea ya la exactitud de los

acontecimientos. Porque no es humano ni caritativo el que se rumoren escenas tétricas como ciertas que aumenten el dolor de las personas que ependen de este lamentable suceso.

Cuando se habla de que han sido encontrados los pasajeros del avión desaparecido se da una buena noticia, es cierto, pero que al desvanecerse aumenta la pena. Y cuando se da una mala noticia, sin fundamento exacto, se les quita a los familiares un rayo de esperanza.

No lleguemos pues, a conclusiones previas. No veamos sombras negras donde no las hay ni toquemos dianas sin que haya brillado la aurora de la aparición tan deseada.

El público deb ser parco también. No solamente las noticias de la prensa que se ajustan a la ética y a la verdad pueden contribuir a la tragedia íntima de cada familia de los desaparecidos, sino también aquellas del rumor callejero que vuela luego con alas de cuervo y con sombras tenebrosas.

Nosotros no desesperamos. Por cada momento que pasa tenemos una nueva esperanza. Muchas veces llegamos a decir como los ingleses "no news, good news".

Y creemos que mientras no tengamos la sensación de lo real, tenemos el deber de ajentar el optimismo.

Un amigo nuestro, amigo de esta empresa muy estimable, nos decía ayer: Aparecrán.

Y ese es el deseo y esa es la esperanza. Muchos otros aviones desaparecidos han encontrado al fin salida de las entrañas mismas de más grandes y abriptas montañas. No recemos todavía el "de profundis" sino que entonemos oraciones de fe y de esperanza.

buen soldado, pero puesto que vosotros los médicos sois los que iniciáis la vida del hombre cuando ayudáis a la madre en el momento del alumbramiento y hacéis del niño un ser sano, el Gobierno de Roosevelt os invita a

(PASA a la Página TRES)

FECHAS Y ANIVERSARIOS

24 DE JUNIO

—En 1860 murió JERONIMO BONAPARTE, hermano de Napoleón.

—En 1894 FRANCOIS SADI CARNOT, Presidente de Francia, fué asesinado por el anarquista italiano, Caserio.

—Se cumple el segundo aniversario de la trágica muerte en accidente de aviación del popular actor de la pantalla CARLOS GARDEL, acaecida en Medellín, Colombia.

—En 1170 nació DOMINGO DE GUZMAN.

—Día de la Bandera. Fiesta Nacional en Finlandia.

—En 1330 tuvo lugar la batalla naval de SLUYS. Eduardo III de Inglaterra mandaba la flota que combatió a la francesa bajo el comando del almirante HUE QUIERET. En esta jornada Francia perdió 30,000 hombres.

—En 1479 JUAN CABOT, navegante inglés de origen veneciano, descubrió las costas de Terranova y Labrador.

SU DESTINO HOY

El niño nacido el 24 de junio probablemente conquistará una reputación envidiable desde sus días de escuela. Todo indica que su porvenir será muy halagüeño.

Si es usted mujer y nació en esta fecha, probablemente su naturaleza tranquila y reticente confundirá un poco a sus amigos. Aunque el silencio jamás causa dificultades, a veces puede despertar sospechas. Debe, pues, tener mucho cuidado. Posiblemente se inclina a enfurecerse fácilmente cuando se contradice su opinión; debe tener cuidado de no proceder así, y debe cuidarse también de no mezclarse en contiendas, legales. Recuerde que a veces una mala transacción es mejor que un buen juicio. Se causará bien si elige esposo no sólo con el corazón sino también con la cabeza.

Si es usted hombre y nació el 24 de junio, evite la avaricia y el rencor, pues estas dos cosas pueden destruir toda su vida. Como productor teatral, actor, periodista, consultor, médico o corredor de bolsa, puede ver recompensados sus esfuerzos.

LUCES DE LA HISTORIA



JACK Y KIT DEBIAN HACER NÚMEROSOS PREPARATIVOS PARA EL LARGO VIAJE QUE IBAN A EMPRENDER



AS CALAS SE ANIAN QUE HACERLAS MEJORES. FUNDIENDO EL FUSIL Y USANDO EL OIL DE BARRIL.



¿TENÍAN QUE LLEVAR LOS CUERNOS DE PÓLVORA Y PONER EL LAS CALAS DE LA CULATA DE CADA RIFLE. LOS PEDAZOS DE LINO ENGRASADO EMPLEADOS PARA LUBRICAR LAS...



¿Y LOS CABALLOS. JACK? ¿SON SERVIRÁN LOS MISMOS?

¡SQUIRREMOS EN LOS SILOS! ¡WOLF! ¡WOLF! ¡WOLF! ¡WOLF! ¡WOLF!

SECCION DEPORTIVA

GIMNASTICA-ORION Y LIBERTAD-ALAJUELENSE EN EL BASKET BALL DE MAÑANA

MAÑANA EN EL COLEGIO DE NUESTRA SEÑORA DE SION

Mañana a las 6 y 30 a m en la capilla del Colegio de Nuestra Señora de Sion, las Hijas de Maria despediran con una misa solemne a Mere Benoni, con motivo de su viaje a Paris. Se publica por medio de NOVEDADES la más puntual asistencia.

EN LOS PARTIDOS DE FUTBOL DEL DOMINGO JUGARAN ORION - ALAJUELA Y LIBERTAD - HEREDIANO

TODOS LOS EQUIPOS PRESENTARAN A SUS MEJORES ELEMENTOS

Mañana, en la noche, en el frontón Jai Alai se jugarán 2 muy buenos partidos de basket ball. A primera hora se enfrentarán los primeros equipos de

La Libertad y del Alajuelense. Y luego a las nueve de la noche, lucharán de nuevo la Gimnástica y el Orion, considerados como de los mejores quintetos que participen en dicho deporte. En el primer partido la Gimnástica venció a los del Orion, que tienen ahora la oportunidad de la

revancha. Los dos equipos se presentarán con sus mejores elementos.

El domingo en el Estadio

Tal como lo hemos adelantado, el domingo se enfrentarán en el estadio, en partidos del campeo

nato nacional de futbol, las primeras divisiones del Orion y del Alajuelense a las ocho y media de la mañana; y las primeras de La Libertad y del Herediano a las diez de la mañana. Vuelven a enfrentarse los cocos del futbolismo nacional. Los dos se han entrenado durante la semana. Y lo mismo ocurre en cuanto a Orion y Alajuelense que se encuentran en muy buenas condiciones. Serán dos interesantes partidos futbolísticos.

LA ASISTENCIA MEDICA COMO...

(VIENE de la Página TRES)

La Medicina, dijo el Ex-Presidente de la Federación, Dr. Charles Gordon Heyd, unas cuestiones muy provocativas. La Medicina organizada, desde luego que no es inmune a una serie de criticas, pero debemos de buscar la manera para que sea la respuesta definitiva en una nueva organización medico-social. El Gobierno hoy controla la educación, parte de la sanidad pública, los problemas del trabajo obrero y las leyes que protegen a la infancia, por tanto el cuidado de la salud individual de un ciudadano no debe de ser un deber extraño al Estado. El

número de individuos, que viven bajo un salario modesto alcanza a 27 millones, con una entrada anual total de 34.485.000.000 de dólares. Esta gente representa la potencialidad del poder político que muchas veces es aprovechado por la astucia de los políticos profesionales. En ocasiones pueden pagar los gastos de una enfermedad, pero en la mayoría de los casos su dinero no les alcanza para cubrir los dispendios que originan el Médico y el Hospital. Existe pues un campo inmenso en donde el Gobierno puede actuar, sin que por eso sean afectados los intereses de los profesionales que ejercen libremente y cu

yo campo está fuera de esos ciudadanos asalariados".

El Dr. J. Upham nuevo Presidente electo de la Asociación en su primer discurso ante sus colegas, dió también un "empujón" favorable a la reforma médica. "Al viajar por todo el país he pulsado una intranquilidad en todos los círculos médicos, así como quejas sobre el lado de los enfermos. Nuestra Federación no es reaccionaria y más bien estamos en favor de una "evolución" que favorezca a unos y a otros, pero no del lado de una "revolución" La A. M. A. esta lista para estudiar y apoyar todas las reformas".

EL SIGLO NUEVO

Ofrece, el mejor surtido de PAÑOS o TOALLAS de mano y de BAÑO MARCA CANNON En colores de moda. Como es sabido las toallas CANNON son las mejores.

Avisamos a nuestra clientela que ya nos llegaron

LOS ESTORES

que desde hace tiempo esperábamos en estitos y dibujos preciosos.

HERRERO VITORIA HNOS.

Reorganización del Club Sport "Santa Lucía"

Club Sport "Santa Lucía" San José, junio 22 de 1937

Señor cronista Deportivo de NOVEDADES.

Estimado señor:

Tengo el honor de poner en su conocimiento para que lo haga constar en la sección que tan dignamente dirige Ud., la reorganización del Club Sport "Santa Lucía" quedando la nueva directiva integrada de la siguiente forma:

Presidente, don Jesús Fernández; vice presidente, don Manuel Pereira; secretario, don Amadeo Montero; prosecretario, don Francisco Salazar C.; Tesorero, don Carlos Delgado; 1º vocal, don Abel Rojas 2º vocal, don José Meñen; 3º, don Dérico Arias. Capitán General, don Gerardo López.

En espera de que el señor rector me dispensara de mi molestia quedo de Ud. muy atto. ss. y amigo,

AMADEO MONTERO R. Secretario.

Delegados de nuestra cámara de comercio estudiarán en México la posibilidad de establecer en Costa Rica nuevas industrias

LOS SEÑORES AGUSTIN Y FERNANDO CASTRO AVILES REALIZARAN LOS ESTUDIOS CORRESPONDIENTES

A su paso por Guatemala los señores Castro Aviles fueron objeto de cordiales muestras de simpatía

Acaban de llegar de Guatemala, de paso para México, los conocidos industriales don Agustín y don Fernando Castro Avilés, quienes realizan un viaje de salud y estudio en compañía de sus apreciables señoras esposas.

Los señores Castro Avilés han sido objeto en Guatemala de cordiales muestras de simpatía.

Según informe que obtuvimos, los señores Castro Avilés van con representación de la cámara de comercio de Costa Rica, con objeto de realizar en México importantes estudios acerca de la posibilidad de establecer en nuestro

país nuevas e importantes industrias, que vendrían a constituir una nueva fuente de riqueza.

Estudiaron, de preferencia, según nuestros informes, la posibilidad de la industria de los aceites, productos que tienen en nuestro mercado un gran consumo, y que bien podrían exportarse a otras naciones centroamericanas.

Serán sin duda de mucha importancia los informes que a su regreso darán a conocer los señores Castro Avilés, quienes salen para México a fines de la presente semana, según las noticias llegadas ayer de Guatemala.

FUME VICTOR



El buen gusto exige cigarrillos de calidad, sabor y aroma; por eso los

CIGARRILLOS VICTOR tienen tantos amigos

SUSTANCIALES MODIFICACIONES SE HARAN A LA LEY SOBRE ACCIDENTES DE TRABAJO

La agencia principal de policía del ramo estudia en asocio de la oficina técnica y del banco de seguros la corrección que ofrece la legislación vigente

REBAJA EN LA PRIMA DEL ASEGURADO ES LA BASE DE LAS MODIFICACIONES QUE PROYECTAN INTRODUCIRSE

La agencia principal de policía de accidentes del trabajo ha tenido oportunidad de darse cuenta de los defectos que presente en la actualidad la ley sobre reparación por accidentes del trabajo, ha creído necesario introducir modificaciones en dicha legislación para hacerla más adaptable a nuestras condiciones, puesto que cuando fue emitida no se conocía si era perfecta o no, ya que había sido tratada a leyes similares de países extranjeros.

Desde luego, después de varios años de estar aplicando su articulado se han podido encontrar los defectos y el remedio de los mismos, habiéndose redactado en esa agencia un proyecto de ley que hace sustanciales modificaciones a la ley vigente. El señor agente principal de policía del ramo Lic don Roberto Liza no nos manifestó que ese proyecto suyo está siendo objeto de estudio de parte del señor secretario de gobernación, encargado de la secretaría de trabajo, por parte también de la oficina técnica y por el banco nacional de

seguros, para luego convocar a una reunión y discutir en conjunto el pro y el contra de la proyectada legislación.

Uno de los tópicos de mayor importancia es la rebaja grande que se hará en las primas que deban pagarse por el seguro de los empleados, prima que es cancelada por los patronos. En la actualidad es totalmente obligatorio el seguro de los empleados de talleres, fábricas etc, pero contrastando con esta obligación legal, las primas no permiten a las empresas pequeñas el seguro aunque son las primeras en desearlo. Esta consideración ha sido una de las que van a ser modificadas manteniéndose desde luego ese seguro obligatorio pero permitiendo por otro lado la obtención de él bajando las primas.

En todo caso, prometemos a nuestros lectores una amplia información del resultado de la reunión que se verificará entre las entidades dichas, de donde saldrá el proyecto definitivo que conocerá el congreso nacional próximamente.

INTENSAS LAS ACTIVIDADES DE HOY EN EUROPA

ALEMANIA DA POR TERMINADO EL INCIDENTE DEL LEIPZIG

BERLIN, UP. — Un personero de la oficina de Relaciones Exteriores informó a la United Press que Alemania considera el incidente del Leipzig terminado. Hitler esperó hoy para recibir a Ribbentrop y luego prosiguió hacia Alemania del Sur. Últimos informes dicen que Alemania no insistirá a menos que existan nuevas provocaciones.

LA ACTITUD DE FRANCIA E INGLATERRA

PARIS, 24 UP. — Oficiales franceses declararon que Francia e Inglaterra compelerían a defender los intereses del Mediterráneo si Italia y Alemania usaban de la fuerza de sus barcos de guerra en aguas españolas. Dijo además que cualquier intento que Italia o Alemania hicieran de patrullar las costas españolas sin la autorización del comité de no intervención, del cual ambos retiraron sus flotas ayer, consideraría tal bloqueo por consiguiente como un acto de guerra contra España. Los oficiales admitieron que ni París ni Londres podrían permanecer indiferentes a tal situación. El embajador inglés en Berlín, Nevil Henderson señaló al Ministro de Relaciones von Neurath tal situación y propone que las flotas anglo-francesas establezcan patrullas neutrales en toda la costa española. Se señala que solamente Francia y la Gran Bretaña mantienen el derecho de sostener y registrar barcos porque las flotas italiana y alemana no continúan sirviendo en las patrullas no obstante que Roma y Berlín se mantienen miembros del comité de neutralidad. Fran-

cia e Inglaterra no extenderían sus patrullas de control sin acuerdo italo-germano.

FRANCIA Y ALEMANIA SE PREPARAN PARA EL CASO DE UNA ACCION ITALO-GERMAN EN ESPAÑA

LONDRES, 24 — Eden confirió con los ministros para preparar el debate en la cámara de los comunes el próximo viernes en el que espera cristalizar el curso de la acción británica

en el evento de que Alemania o Italia intervengan en España. El almirantazgo no publicará la posición de nuestros barcos de guerra mientras los informes sobre las flotas germana e italiana en el mediterráneo sean conocidas en Londres. Informes posteriores indican que la Gran Bretaña mantiene la seguridad de que ni Italia ni Alemania tomarán individualmente represalias contra España y que se contentarán con retirar sus patrullas, como protesta, y por consi-

guiente Inglaterra no tiene por qué estar alarmada.

SE CALMA LA SITUACION

PARIS, 24 UP. — La favorable recepción acordada al nuevo gobierno junto las muestras de confianza que implica la separación de Alemania del control de no intervención, y la terminación del incidente del Leipzig, provocó el alza en los valores de la bolsa. El gobierno recobra seguridades.

ALEMANIA NO HARA NINGUNA PROVOCACION

BERLIN, 23. — Personeros del gobierno dicen que se tomarán todas las medidas necesarias para defender y proteger los intereses alemanes en España e informan posteriormente que Ribbentrop quien llegó de Londres a conferenciar con Hitler, dice que éste no está dispuesto a introducir nuevos elementos en la situación. Tanto la oficina de Relaciones Exteriores como el secretario del Embajador dicen que Ribbentrop no visto todavía al Fuehrer. Oficiales aseguran que Hitler no tiene prisa en su reunión con Ribbentrop ya que éste solamente se limitará a informar de la situación en Londres.

EN GIBRALTAR

GIBRALTAR 24 UP. — El crucero alemán "Kohn" llegó a Gibraltar para llevarse 18 marineros heridos cuando aeroplanos del gobierno español bombardearon el acorazado de bolsillo "Deutschland. Los cuerpos de 31 que fallecieron habían sido llevados ya para Alemania.

EDEN EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

LONDRES 24, UP. — Eden desaprobo en la cámara de los comunes los informes alarmistas sobre movimientos navales. Será sugerido que los informes sobre los movimientos de los barcos alemanes hacia el este del Mediterráneo recibirán gran reserva.

Sólo informes oficiales que el Almirantazgo recibió no han sido confirmados.

Pida BAVARIA GOLD



..... y le darán **CERVEZA**

HOY! JUEVES 24 de junio

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60

DADA DADA y Co. presenta

EL BAUL MACABRO

VARIEDADES

3, 6.45 y 8.45 — 0.60

Paul Muni y Luisa Rainer,

MADRE TIERRA

AMERICA

7 y 8.30 — 0.30

Barbara Stanwyck, en:

LA NOVIA OCULTA

MODERNO

3, 6.45, 8.45 — 0.30

John Lodge y Elisa Landi

en: **LA VIUDA VIRGEN**

LIBANO

7, 8.45 Ent. continua —30

Parlante en español:

ROSARIO

KEITH

7, 8.45 Ent. continua —30

Ultimos episodios de:

Aventuras **MISTERIOSAS**

IDEAL

7, 8.45 Ent. continua —30

Joe E. Brown, en el éxito:

EL CAMPEON de POLO

Domingo. — Estreno!
RAVENTOS y ADELA
Gary Cooper y Jaen Arthur, en la magna obra de Cecil B. de Mille,

"EL LLANERO" ó La Jornada Trágica
(The Plainsman)

RAVENTOS

HOY.—3, 7 y 8.45

Soberbio Estreno en **ESPAÑOL!**

"United Artists" presenta la Opereta del maestro Vives,

"DOÑA FRANCISQUITA"

con Raquel Rodrigo

y un gran conjunto de artistas hispanos!

ENTRADA. 0.60

Mañana: Re-estreno en español! **JOSE MOJICA** y Miguel Ligero, en **LA LEY DEL HAREN**

ADELA

7 y 8.45 — 0.30

Loretta Young, en

"RAMONA"

Mañana: **MADRE QUERIDA**